

# LESLEY PLUS 6510

Gant polyvalent pour interventions techniques. Ce modèle se distingue par sa flexibilité, sa sensibilité et sa haute protection contre les risques mécaniques.

## DESCRIPTION DU PRODUIT

**Couleur:**  Vert citron  
LESLEY PLUS Evo 6510

### MATÉRIAU EXTÉRIEUR :

- **Dos** : Tissu élastique durable, couleur vert citron.
- **Paume** : Cuir synthétique.

### RENFORT :

- Renfort des zones les plus exposées de la paume – Kevlar® / PA avec revêtement ignifuge et rembourrage mousse.
- Le renfort entre le pouce et l'index, en Kevlar® / PA avec revêtement ignifuge, recouvre les coutures latérales et prolonge la durée de vie du gant grâce à sa haute résistance à l'abrasion.
- Renforts antidérapants au bout des doigts, côté paume.
- Protection des articulations sur le dos de la main contre l'abrasion et les chocs – Kevlar®/PA avec revêtement ignifuge et rembourrage mousse.
- Renfort des doigts sur le dos de la main – cuir synthétique.

### DOUBLURE :

- Paume : doublure tricotée para-aramide / PES / fibre de verre – haute résistance à la coupure.

### MANCHETTE:

- **Evo** : Manchette élastique avec bracelet intérieur empêchant l'entrée des salissures.

### NORMES:

- EN 420:2003+A1:2009
- EN 388:2016+A1:2018 – 4 X 4 4 D P
- EN ISO 21420:2020



Co-funded by  
the European Union

CE 1023

05/2026



LESLEY  
PLUS



**EUROMAST SARL**

Distributeur officiel

Tél : 33 4 79 34 92 15 E-mail : info@materiel-pompier.com

Adresse : Savoie Hexapôle, 101 Rue Louis Armand, 73420 Mery, France

Web: www.materiel-pompier.com

# LESLEY PLUS 6510

## AUTRES INFORMATIONS:

- Haute résistance aux risques mécaniques.
- Respirabilité, sensibilité, flexibilité et grande résistance.
- Coupe confortable.
- Renforts articulés de façon anatomique au niveau de la paume.
- Le poignet est resserré par une bande élastique.
- Élément réfléchissant.
- Coutures contrastées.
- Anneau plastique et boucle textile pour accrocher le gant au mousqueton.



Renforts anatomiques de



Protection des articulations au



Manchette Evo

## GAMME DE TAILLES

|  cm | 12,7-15,2 | 15,2-16,5 | 16,5 - 19 | 19 - 21,6 | 21,6 - 24,2 | 24,2 - 26,7 | 26,7 - 29,2 | 29,2 - 30,4 | 30,4-32,9 |
|----------------------------------------------------------------------------------------|-----------|-----------|-----------|-----------|-------------|-------------|-------------|-------------|-----------|
| taille                                                                                 | 5 (XXS)   | 6 (XS)    | 7 (S)     | 8 (M)     | 9 (L)       | 10 (XL)     | 11 (2XL)    | 12 (3XL)    | 13 (4XL)  |

## ENTRETIEN ET MAINTENANCE :

Choisissez un programme de lavage court, plus écologique, à 40 °C.



**PROCÉDURE :** Retirez les salissures grossières après chaque utilisation. Avant le lavage, fermez les bandes velcro et retirez les boutons-pression. Utilisez une lessive liquide. Lavez sur un programme court.

**POUR UN MEILLEUR AJUSTEMENT DU GANT :** Remodelez le gant plusieurs fois après le lavage et pendant le séchage. Ne le séchez pas à la lumière directe du soleil ni près d'une source de chaleur, n'utilisez pas de sèche-linge. Rangez les gants dans un endroit sec.

## UTILISATION RECOMMANDÉE :

### Gel de lavage Holík

Le gel de lavage, d'origine naturelle, est conçu pour les gants en cuir et en textile et offre une grande efficacité de lavage. Il réduit les bactéries, ne pollue pas l'environnement et est entièrement biodégradable (Eco-Friendly).



### Spray imperméabilisant Holík

Spray imperméabilisant très efficace pour le cuir et les textiles, qui protège contre l'humidité, l'eau, l'huile et les salissures tout en préservant la respirabilité du matériau. Appliquez l'imperméabilisant en fine couche sur un produit sec et laissez sécher au moins 12 heures.

Pour en savoir plus sur l'entretien et la maintenance, consultez : [www.holik-international.com](http://www.holik-international.com) > Technologies > Care&Maintenance

## EUROMAST SARL

Distributeur officiel

Tél : 33 4 79 34 92 15 E-mail : [info@materiel-pompier.com](mailto:info@materiel-pompier.com)

Adresse : Savoie Hexapôle, 101 Rue Louis Armand, 73420 Mery, France

Web: [www.materiel-pompier.com](http://www.materiel-pompier.com)



Co-funded by  
the European Union

# LESLEY PLUS 6510

Versatile glove for technical interventions. This model excels in flexibility, sensitivity and high protection against mechanical risks.

## PRODUCT DESCRIPTION

**Colour:**  Lime Green  
LESLEY PLUS Evo 6510

### UPPER MATERIAL:

- **Back:** Durable elastic fabric, color Lime Green.
- **Palm:** Synthetic leather.

### REINFORCEMENT:

- Reinforcement of the most exposed areas in the palm – Kevlar® / PA with FR coating and foam padding.
- Reinforcement between thumb and index finger made of Kevlar® / PA with FR coating covers the side seams, increases the life of the glove thanks to high abrasion resistance.
- Anti-slip reinforcements on the fingertips in the palm.
- Protection of the knuckles on the back of the hand against abrasion and impact – Kevlar®/PA with FR coating and foam padding.
- Finger reinforcement on the back of the hand – synthetic leather.

### LINING:

- Palm: Para-aramid / PES / Fibreglass knitted lining – high cut resistance.

### CUFF:

- **Evo:** Elastic cuff with inner wristband preventing ingress of dirt.

### STANDARDS:

- EN 420:2003+A1:2009
- EN 388:2016+A1:2018 – 4 X 4 4 D P
- EN ISO 21420:2020



LESLEY  
PLUS



**EUROMAST SARL**

Distributeur officiel

Tél : 33 4 79 34 92 15 E-mail : [info@materiel-pompier.com](mailto:info@materiel-pompier.com)

Adresse : Savoie Hexapôle, 101 Rue Louis Armand, 73420 Mery, France

Web: [www.materiel-pompier.com](http://www.materiel-pompier.com)



Co-funded by  
the European Union

CE 1023

05/2026

# LESLEY PLUS 6510

## OTHER INFORMATION:

- High resistance to mechanical risks.
- Breathability, sensitivity, flexibility and high strength.
- Comfortable cut.
- Anatomically articulated reinforcements in the palm.
- The wrist part is tightened with an elastic band.
- Reflective element.
- Contrast stitching.
- Plastic ring and textile loop for hanging the glove on the carabiner.



Anatomical palm



Knuckle protection on the



Evo cuff

## SIZE ASSORTMENT

|  cm | 12,7-15,2 | 15,2-16,5 | 16,5 - 19 | 19 - 21,6 | 21,6 - 24,2 | 24,2 - 26,7 | 26,7 - 29,2 | 29,2 - 30,4 | 30,4-32,9 |
|----------------------------------------------------------------------------------------|-----------|-----------|-----------|-----------|-------------|-------------|-------------|-------------|-----------|
| size                                                                                   | 5 (XXS)   | 6 (XS)    | 7 (S)     | 8 (M)     | 9 (L)       | 10 (XL)     | 11 (2XL)    | 12 (3XL)    | 13 (4XL)  |

## CARE & MAINTENANCE:

Choose a more ecological short washing program at 40 °C.



**PROCEDURE:** Remove coarse dirt after each use. Before washing, fasten the Velcro fasteners and remove the snaps. Use a liquid detergent. Wash on a short programme.

**TO MAKE THE GLOVE FIT BETTER:** Shape the glove several times after washing and during drying. Do not dry in direct sunlight or heat sources, do not use a tumble dryer. Store the gloves in a dry environment.

## RECOMMENDED USE:

### Holik Washing Gel

The washing gel is natural based for leather and textile gloves with high washing efficiency. It reduces bacteria, does not pollute the environment and is fully biodegradable (Eco-Friendly).

### Impregnation spray Holik

A highly effective impregnating spray for leather and textiles that protects against moisture, water, oil and dirt while maintaining the breathability of the material. Apply the impregnation in a thin layer on dry product and allow to dry for at least 12 hours.

For more about Washing & Maintenance, visit:

[www.holik-international.com](http://www.holik-international.com) > Technologies > Care&Maintenance

## EUROMAST SARL

Distributeur officiel

Tél : 33 4 79 34 92 15 E-mail : [info@materiel-pompier.com](mailto:info@materiel-pompier.com)

Adresse : Savoie Hexapôle, 101 Rue Louis Armand, 73420 Mery, France

Web: [www.materiel-pompier.com](http://www.materiel-pompier.com)



Co-funded by  
the European Union